

Hockey patines

El Telecable inicia la Copa de Europa ante el Benfica

Las gijonesas se olvidan del traspíe liguero y afrontan en la cancha lisboeta el partido más complicado de la fase de grupos

J.J.
Gijón

El Telecable Gijón borra de su mente el importante traspíe sufrido el pasado miércoles ante el Palau i Plegamans y se centra en afrontar esta tarde (19 horas) el primer partido de la Copa de Europa en el que se medirá al Benfica lisboeta.

El partido es, a priori, el más complicado de los que tiene que jugar el equipo gijonés en la fase de grupos. El Benfica es un equipo potente y más esta temporada. Además, juega en su cancha y arropado por su público. Sin embargo, la presión que puedan tener las gijonesas está más en mejorar la imagen ofrecida ante el Palau que en la importancia del encuentro en sí. Hay que recordar que se clasifican para la fase final los dos primeros

de cada grupo y, salvo una sorpresa mayúscula, estos serán el Benfica y el Telecable Gijón. Los otros dos rivales, el Nantes francés y el Uttigen suizo no tienen ni de lejos el potencial de españolas y portuguesas. Si es importante quedar primero de grupo ya que en las semifinales se cruzarían con el segundo del otro grupo.

El conjunto luso está formado por una plantilla llena de internacionales, en el que destacan jugadoras como la chilena Cata Flores, encargada de llevar la batuta de su equipo, la portuguesa Marlene Sousa, principal referencia ofensiva, o la española Aimée Blackman, que ha llegado esta temporada procedente del Palau para aportar su juego potente y desequilibrante. Completan el equipo jugadoras de nivel de la defensa italiana Elena Tamiozzo y la internacional portu-



Piquero y Ana Catarina atienden a las indicaciones de Natasha Lee.

guesa Sofia Moncívio, bien cubiertas en la portería por María Viera.

El Benfica practica un juego de mucho ataque directo y transiciones muy rápidas, por lo que el Telecable Gijón deberá estar atento a esta circunstancia para tratar de controlar el ritmo del partido y poder así desarrollar su juego habitual. Las asturianas tuvieron ayer su último entrenamiento en la pista de la Algodonera antes de emprender el viaje hacia Lisboa. Natasha Lee tendrá a su disposición a toda la plantilla para afrontar el partido, que será el último que disputará su equipo este año.

Lo bueno del apretado calendario del Telecable Gijón es que las gijonesas apenas han tenido tiempo para darle vueltas a la contundente derrota sufrida ante el Palau i Ple-

gamans ya que han tenido que ponerse a preparar este encuentro europeo en el que la plantilla quiere mostrar el nivel que venía ofreciendo hasta el pasado miércoles, cuando sufrieron la primera derrota de la temporada. El Benfica, el mejor equipo portugués, será una buena piedra de toque para comprobar que lo del miércoles fue un accidente.

Tras el partido, el Telecable Gijón tendrá un respiro en el calendario, ya que el siguiente encuentro no será hasta el 4 de enero y también correspondiente a la Copa de Europa, cuando recibirá en Mata Jove al Nantes. El encuentro servirá para inaugurar las nuevas gradas de ampliación de Mata Jove, una vieja petición del club gijonés que por fin se ve hecha realidad. ■

Atletismo



Asistentes a la presentación de la carrera.

El Cross de Nochebuena, solidario con los afectados por la dana

J.J.
Gijón

La 37.ª edición de la Carrera Popular de Nochebuena, la conocida popularmente como la carrera del Papa Noel de chocolate, tiene este año carácter solidario ya que se recogerán donativos en favor de los centros educativos afectados por la dana. La prueba para mayores dará comienzo a las 11 horas desde la avenida de Albert Einstein para finalizar en Las Mestas tras un recorrido de 5 kilómetros. La organización corre a cargo del club Estadio Gijón y el Patronato Deportivo Municipal. Sus 2.200 dorsales están ya agotados. ■

Baloncesto

El Círculo Gijón Noega busca recuperar la confianza ante el Xiria

J.J.
Gijón

El Círculo Gijón Noega tiene dos objetivos para su enfrentamiento de esta tarde (17 horas) en la cancha del Calvo Xiria, filial del Breogán de Lugo. Por un lado, obviamente, lograr la victoria, pero también recuperar la confianza tras la derrota sufrida el pasado fin

de semana. «Cuesta muchoogerla y se pierde muy rápido», afirma Nacho Galán, técnico del equipo gijonés, quien cree en su equipo. Será clave mejorar el aspecto defensivo y dominar el rebote, dos aspectos en los que los gijoneses estuvieron bien en su derrota ante el Betanzos. El equipo gallego cuenta con jugadores jóvenes, pero de gran futuro, alguno de los cuales ya debutó en la ACB. ■

Balonmano

Derbi local entre Grupo y Royal Premium en Primera

J.J.
Gijón

El Grupo Covadonga y el Royal Premium dirimen, a las 12.30 horas del domingo, un derbi local entre dos equipos que llevan tres derrotas consecutivas. El Royal Premium recupera a la mayor parte de sus bajas, lo que aumenta considerablemente el potencial

de su plantilla para tratar de superar a un Grupo que en su cancha es muy difícil de batir.

Por su parte, en la División de Honor Plata el Balonmano Gijón recibirá a las 19.30 horas al Porriño. Gulin no podrá contar con Thiara Villasboa tras haber caído lesionada hace dos jornadas. Las gijonesas buscan una victoria que las mantendría al frente de la clasificación. ■

Voleibol

El Grupo recibe a La Laguna, y el Cid Jovellanos, al Boiro

En la Superliga 2 femenina, el Grupo Covadonga, tras la derrota de la pasada jornada en la cancha del Oviedo, último clasificado, tiene muy complicada la victoria ya que recibe (17 horas) a La Laguna, que marcha en segunda posición. Por su parte, en la Superliga 2 masculina el Cid Jovellanos recibe al mediodía de mañana al Boiro, equipo que le precede en la clasificación. Los gijoneses sumaron tres importantes puntos en Vigo y esperan hacer valer el factor cancha para sumar otros tres. J.J.

Hoy,
por TV

FÚTBOL: Real Oviedo-Granada (Segunda División, 21 horas, LaLiga TV).

FÚTBOL: Rayo Vallecano-Real Madrid (Primera División, 21 horas, Movistar).

BALONCESTO: Unicaja-Gran Canaria (Liga ACB, 20.45 horas, Movistar).